



PRESSEMITTEILUNG

WTG engagiert sich für den Ballsport in der Region Rhein-Neckar

- > WTG unterstützt ab sofort den SV Waldhof Mannheim 07
- > Der Ärmelsponsor erweitert sein Engagement im regionalen Sponsoring

Berlin/Mannheim, 30.08.2024 – Die WTG verstärkt ihr Engagement und die Talentförderung in der Region Rhein-Neckar und ist ab sofort neuer Ärmelsponsor des SV Waldhof Mannheim 07. Mit dieser Partnerschaft will der Digitalisierungsexperte nicht nur den Sport weiter voranbringen, sondern seine Präsenz und Arbeitgebermarke in der Region weiter ausbauen.

Die WTG ist mit ihrem Geschäftsbereich Software Services stark in der Region Rhein-Neckar verwurzelt und fördert schon länger deren lebendige Sportkultur. Das Technologieunternehmen ist seit mehreren Jahren Hauptsponsor der Rhein-Neckar Löwen. Das Engagement der WTG für den Sport wird nun durch die neue Partnerschaft mit dem SV Waldhof Mannheim weiter ausgebaut.

Den Zusammenhalt in der Region stärken

Sport, vor allem Ballsport fördert die Gemeinschaft und den Zusammenhalt. Das Team und die gemeinsame Weiterentwicklung stehen klar im Vordergrund. Die WTG teilt diesen Teamgedanken: „Schon früh in den gemeinsamen Gesprächen haben wir gemerkt, WTG und der SV Waldhof Mannheim, das passt“, so Eric Gliemmo, CTO der WTG. Er ergänzt: "Fußball ist voller Emotionen. Dadurch verbindet dieser Sport Menschen aller Altersgruppen und sozialer Schichten eindrucksvoll und über Grenzen hinweg. Genau diese Werte teilen wir als WTG mit dem SV Waldhof Mannheim.“

Eine starke Partnerschaft

"Mit WTG haben wir ein großartiges Unternehmen für unseren SV Waldhof Mannheim 07 gewinnen können. Mit dieser Zusammenarbeit gehen wir eine spannende Kooperation ein, von der beide Seiten profitieren können", so Christopher Körner, Leiter Sponsoring und Partnermanagement.

"Wir sind sehr glücklich, mit WTG unseren neuen Ärmelsponsor vorstellen zu können. Einen solchen Technologieanbieter mit einem beeindruckenden Resümee zum SV Waldhof Mannheim zu holen, ist ein toller Schritt für die Gegenwart und die Zukunft. Damit haben wir einen attraktiven Digitalisierungsexperten für unser Business-Netzwerk beim SV Waldhof", so Jennifer Schäfer, Geschäftsführerin des SV Waldhof Mannheim 07.



Eric Gliemmo, CTO WTG holding GmbH

Copyright: WTG

Über WTG

Mehr als 100 Jahre Erfahrung und 350 Mitarbeiter bundesweit, in Polen, in der Schweiz und den USA – das ist die WTG, einer der führenden Anbieter von technologischen Lösungen, die Unternehmen erfolgreicher und sicherer machen. Als Full Service Provider liefert die WTG individuelle IT- und Kommunikationslösungen, innovative Sicherheitssysteme, zukunftsweisende Leitstellentechnik, verlässliche Healthcare-Konzepte und agile Software Services. Als Treiber der Digitalisierung begleitet die WTG ihre Kunden in die technologische Zukunft.